

Informations utiles concernant les Jeunes Chevaux de dressage pour la saison 2024

En Belgique, au niveau national, les compétitions pour les jeunes chevaux de dressage sont divisées en quatre types de rencontres :

- Coupe de Belgique pour les jeunes chevaux de dressage
- Championnat de Belgique pour les jeunes chevaux de dressage
- Sessions de sélection pour le Championnat du Monde des jeunes chevaux de dressage
- Épreuves Jeunes Chevaux lors de CDN hivernaux (janvier à mars)

Coupe de Belgique pour les jeunes chevaux de dressage

Ce challenge de régularité s'appelait autrefois "cycle", mais depuis quelques années, il est appelé "Coupe de Belgique" des Jeunes Chevaux de dressage.

Dans le calendrier national, il y a 9 concours de sélection qui, avec la finale, déterminent le gagnant de la Coupe.

Important à savoir ! Un cheval qui participe à au moins 60% (arrondis vers le bas) des concours de sélection a le droit de prendre part à la finale. Les résultats de la finale ont un poids supplémentaire dans le classement définitif. Pour la répartition exacte des points, il est nécessaire de lire attentivement le règlement disponible sur Equibel.

Il n'y a plus de frais d'inscription de base à payer et tout le monde possédant la licence appropriée peut participer aux concours qui composent à la Coupe de Belgique des Jeunes Chevaux de dressage. Seuls les droits d'inscription pour la participation aux reprises restent dus.

Au niveau national, les épreuves jeunes chevaux sont uniquement organisées lors des concours "BVB Jonge paarden selectiewedstrijd/CPE Jeunes Chevaux Chevaux" entre le 01/04 et le 31/10.

Vous trouverez également d'autres concours pour jeunes chevaux dans le calendrier communautaire LEWB, ainsi que dans les calendriers des différents groupements LEWB et Paardensport Vlaanderen.

Championnat de Belgique des jeunes chevaux de dressage

Traditionnellement, le Championnat de Belgique des Jeunes Chevaux de dressage se déroule à Gesves. Cette année, il est prévu du 14 au 18 août. La formule reste inchangée avec une 1^{ère} épreuve de qualification, une demi-finale et une finale dans chaque catégorie d'âge.

Les sept premiers chevaux classés dans la 1^{ère} épreuve de qualification de chaque catégorie d'âge sont directement qualifiés pour la finale. Les trois places restantes en finale seront occupées par les trois premiers chevaux classés dans la demi-finale.

Sélection pour le Championnat du Monde des jeunes chevaux de dressage

La procédure de sélection pour le Championnat du Monde des jeunes chevaux de dressage se divise en 2 phases :

- 1^{ère} session de sélection
- Session finale de sélection

Lors de la 1^{ère} session de sélection, un panel d'experts détermine quels chevaux se qualifient pour la session finale. Ceux-ci font donc partie de la liste nominative pour les Championnats du monde.

Lors de la session finale de sélection, un panel d'experts sélectionne de manière définitive les chevaux qualifiés et les réserves.

La FEI et la World Breeding Federation For Sporthorses (WBFSH) incitent la FRBSE à donner la priorité aux chevaux qui ont été enregistrés à la naissance dans un stud-book belge.

Le Championnat du Monde des jeunes chevaux de dressage est une compétition qui se déroule entre les différents stud-books et non un concours où différents pays s'opposent. La FRBSE travaille d'ailleurs en étroite collaboration avec les stud-books belges pour représenter la Belgique au niveau international.

Les dates des sélections belges pour le WBDCYH 2024 sont connues :

- 23/07 Vrasene
- 06/08 Hannut

Pour des informations détaillées sur les événements dont question ci-dessus et leurs règlements, y compris les règlements nationaux de dressage 2024, veuillez consulter le site web Equibel.be.

Epreuves Jeunes Chevaux lors de CDN hivernaux (janvier à mars)

Durant la période hivernale (de janvier à mars), des épreuves Jeunes Chevaux peuvent être organisées lors des concours nationaux.

Ces épreuves ne font pas partie de la Coupe de Belgique pour les Jeunes Chevaux de dressage. Par contre, lors de ces épreuves Jeunes Chevaux, les sélections internationales peuvent être obtenues, ainsi que les NMER ou MER.

La commission nationale de dressage vous souhaite beaucoup de succès pour la saison à venir !

Vous avez encore des questions ? N'hésitez pas à nous contacter en envoyant un mail à alison.fraikin@lewb.be.